

Roland Ruckstuhl

wieder in den Gemeinderat und
als Gemeindepräsident



AUS ÜBERZEUGUNG FÜR EGLISAU

Eglisau ist mehr als eine Gemeinde. Es ist ein Ort zum Leben, zum Arbeiten und zum Zuhause Sein. Ein Ort, der Verantwortung verlangt. Heute mehr denn je. Mit dieser Überzeugung kandidiere ich am 8. März 2026 erneut für die kommende Amtsperiode als Gemeinderat und Gemeindepräsident.

EGLISAU HEUTE

Unsere Gemeinde steht vor zentralen Fragen. Wie gestalten wir Wachstum, ohne unsere Identität zu verlieren? Wie investieren wir klug und bleiben finanziell stabil? Wie stärken wir Infrastruktur, Zusammenhalt und Vertrauen?

Diese Fragen brauchen Nähe zur Bevölkerung, klare Entscheidungen und den Willen, Verantwortung zu tragen. Genau dafür stehe ich.

VERWURZELT IN EGLISAU

Seit zwanzig Jahren lebe ich in Eglisau. Was als Wohnort begann, ist längst Heimat geworden. Das Rheinstädtli, seine Quartiere, Vereine und Menschen sind mir ans Herz gewachsen. Heute bin ich Bürger von Eglisau und mit voller Überzeugung Teil dieser Gemeinde.

Mein Engagement für Eglisau ist über viele Jahre gewachsen. Als Präsident von VivaEglisau, als Vizepräsident der FDP Eglisau, als OK Präsident der Rhiimäss 2022 und des Donnschtig Jass Rafzerfeld, als Präsident und Ehrenmitglied des Weinclubs sowie durch meine Mitarbeit in verschiedenen Vereinen und Organisationen habe ich mich dort eingebracht, wo Verantwortung gefragt war.

In den letzten vier Jahren durfte ich Eglisau als Gemeinderat und Gemeindepräsident führen. Diese Aufgabe habe ich mit Respekt vor dem Amt, grossem Einsatz und einem offenen Ohr für die Anliegen der Bevölkerung wahrgenommen.

Privat finde ich Ausgleich am Rhein. Filmemachen ist mein Beruf und meine Leidenschaft. Die wichtigste Zeit gehört meiner Partnerin und unserem Labradoodle Gustav. Als selbständiger Unternehmer mit Firmensitz in Eglisau kenne ich Verantwortung, Entscheidungsdruck und unternehmerisches Denken aus eigener Erfahrung. Fähigkeiten, die auch in der Gemeindeführung unverzichtbar sind.

VIER JAHRE WIRKUNG

In den vergangenen vier Jahren konnte ich viel erreichen. Trotz Investitionen von über 45 Millionen Franken bleibt der Steuerfuss stabil. Die Finanzabteilung wurde nachhaltig gestärkt. Die Zusammenarbeit im Gemeinderat ist geschlossen und verantwortungsvoll. Die Kommunikation zwischen Gemeinde und Bevölkerung ist offener, direkter und verbindlicher geworden.

Beim Projekt Sanierung Ortsdurchfahrt konnte ich für Eglisau bestmögliche Lösungen aushandeln. Dazu gehört unter anderem die Verbreiterung der Fahrbahn auf der Rheinbrücke.

Eglisau wird gehört. Im Kanton, in der Region und darüber hinaus. Etwa durch den Donnchtig Jass. Gleichzeitig war und ist Präsenz vor Ort für mich selbstverständlich. An Anlässen, Jubiläen, am Clean up Day oder im Gespräch auf der Strasse. Die Bevölkerung kann auf ihren Gemeindepräsidenten zählen.

KONTINUITÄT MIT KLARHEIT

Noch wichtiger als einzelne Erfolge sind Haltung und Verlässlichkeit. Viele zentrale Dossiers sind auf Kurs. Jetzt braucht es Konsequenz, Ausdauer und klare Führung, um sie erfolgreich abzuschliessen.

Grosse Vorhaben wie die Sanierung der Ortsdurchfahrt, die Umfahrungsthematik, das Tiefenendlager und die Abgeltungsverhandlungen erfordern Kontinuität. Ein politischer Neubeginn würde diese komplexen Prozesse gefährden.

FÜNF WERTE FÜR EGLISAU

1. BESTÄNDIGKEIT

Eglisau braucht Verlässlichkeit. Laufende Projekte sollen konsequent weitergeführt und verantwortungsvoll abgeschlossen werden. Nachhaltige Entwicklung entsteht durch Kontinuität, nicht durch ständige Richtungswechsel.

2. EINSATZ UND FÜHRUNG

Führung heisst präsent sein, Verantwortung übernehmen und Entscheidungen treffen. Mit klarer Haltung, Nähe zur Bevölkerung und Respekt vor der Teamarbeit im Gemeinderat.

3. KOMMUNIKATION

Offene, ehrliche und verständliche Kommunikation schafft Vertrauen. Schwierige Themen werden angesprochen, Entscheidungen erklärt und Anliegen ernst genommen.

4. SOLIDARITÄT

Eine starke Gemeinde entsteht durch Zusammenarbeit. Fortschritt gelingt, wenn Bevölkerung, Gemeinderat und Verwaltung gemeinsam Verantwortung tragen und einander zuhören.

5. STARKES LOKALES GEWERBE

Das lokale Gewerbe ist ein zentraler Pfeiler von Eglisau. Es schafft Arbeitsplätze, Identität und Lebensqualität. Die Gemeinde stärkt diese Partnerschaft mit konkreten Massnahmen und unternehmerischem Denken.

DANKE FÜR IHR VERTRAUEN.

**Fragen beantworte ich gerne:
roland.ruckstuhl@eglisau.ch**